

**INFORME DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE DEL CLUB INDEPENDIENTE ALIANZA MENENES –  
CIAMEN  
AÑO 2024**

Cordial y respetuoso saludo a los compañeros de los diferentes órganos que integran el club CIAMEN: Órgano de Administración, Órgano de Control y Comité de Disciplina, afiliados y amigos todos; quiero agradecer por el respaldo recibido y por la decidida participación de todos y cada uno de los eventos realizados a lo largo de la vigencia 2024.

A continuación, me dirijo a ustedes con la confianza de poder presentar un balance positivo para nuestro Club CIAMEN y la comunidad en general.

Durante el año 2024, en el campo local, el desempeño fue para nuestro Club muy importante, cumpliendo con el 100% del cronograma deportivo municipal, aunque con algunas dificultades, pero logramos realizar todos los torneos programados, gracias al trabajo de los afiliados y la organización del Comité Ejecutivo.

También es de resaltar que participamos en siete (7) torneos a nivel departamental en las categorías de Baby, pre-infantil, infantil, pre-juvenil, cadetes, sub-20 y femenino. Estos campeonatos fueron organizados por la Liga Nortesantandereana de Fútbol.

En el plano municipal participamos en los diferentes torneos barriales e invitacionales organizados por clubes deportivos de la ciudad de Cúcuta.

Así mismo, durante el año 2024 obtuvimos resultados favorables en los diferentes torneos, posicionándonos en las diferentes categorías de fútbol masculino en los que se participó en la Liga Nortesantandereana de Fútbol y el campeonato invitacional realizado en el barrio Niza de la ciudad, donde el equipo femenino se alzó con el título.

A pesar de no contar con apoyo de la Gobernación de Norte de Santander, de la Alcaldía de Cúcuta y de los Entes Deportivos (INDENORTE ni el IMRD), participamos en estos campeonatos, podemos resaltar las notables participaciones en masculino y el título femenino antes referido.

Se hicieron todas las compras con factura legal, se pagaron retenciones en la fuente, todos los movimientos financieros quedaron plasmados en nuestra contabilidad.

Durante el año 2024 seguimos cumpliendo con la implementación de la Contabilidad del Club CIAMEN bajo normas NIF y se sigue cumpliendo con la normatividad tributaria para permanecer con la calificación dentro del Régimen Tributario Especial en el impuesto de Renta.

No queda más que agradecerles inmensamente por todo el apoyo que me han brindado, entendemos las dificultades que se presentan en algunos momentos, pero estamos convencidos que, con el respaldo de todos los afiliados al Club CIAMEN, saldremos adelante y seguiremos siendo un Club Líder a nivel nacional en cuanto a organización y a la unión de todos nosotros.



**EDINSON ALFONSO MENESES GONZALEZ**  
**Presidente**